

## Online Library Rahim Sebuah Dongeng Kehidupan Fahd Djibran Free Download Pdf

Putri Sirkus dan Lelaki Penjual Dongeng [Majalah Mata Air Edisi 23](#) Tarot Kisah Perjalanan Kehidupan Sebuah Dongeng tentang: SOEBANDI Anak Ndeso Jadi Profesor BUKU AJAR MENULIS KREATIF Ensiklopedi Bahasa Dan Sastra 1 Firman Hidup 46 Gadis Jeruk Sketsa Kehidupan Ensiklopedi Bahasa dan Sastra Modern: Jenis dan Perbedaan Sastra Lama dan Sastra Modern Butterfly in the Wind Semua Bisa Pintar Ulangan Harian Tematik SD/MI Kelas 3 [Heroic Living](#) Dongeng Ceria Anak CRAZZYPRENEURSHIP Ruang Tenang SW (Spiritual Wisdom) The Lone Samurai Kehidupan Miyamoto Musashi CATATAN PINGGIR 11 Khotbah Di Bukit Verkuyl Pengembangan [Speaking Skills Melalui Mendongeng Dengan Pemodelan dalam VCD](#) Lelucon is Power Penokohan Dalam Cerita Rakyat (Perspektif Linguistik Sistemik Fungsional) Perpustakaan Ajabi Bibbi Bokken The Saviour [Bahasa Indonesia](#) Kitab Kritik Sastra Gamma [Kehidupan setelah kapitalisme Unforgettable Stories Semesta Sebelum Dunia](#) Luqmanul Hakim : Kisah Hidup, Akhlak, dan Hikmah Meraih Kekuatan Penyembuhan Diri Yang Tak Terbatas [Bahagia Itu Mudah dan Ilmiah Fabel-Fabel India \(Pancatantra\)](#) Pangeran Bahagia & Rumah Delima [Kumpulan Cerita Rakyat Jepang Kisah-Kisah Kocak Nona Julie \(Miss Julie\) Buku Cerita Anak](#)

[Bahagia Itu Mudah dan Ilmiah](#) Dec 31 2019 Buku ini kumpulan hasil riset dalam kurun waktu tiga puluh tahun, di bidang psikologi, neuro-science, ilmu politik, ekonomi dan ilmu humaniora lainnya. Aneka riset itu ingin menjawab satu pertanyaan sentral: apa yang harus dilakukan untuk hidup bahagia? Denny JA merumuskan ilmu bahagia dengan formula 3P + 2S. Rumus yang mudah dipraktikkan, tetapi memiliki jejak riset dan temuan ilmu pengetahuan yang panjang. Buku ini menyajikan aneka temuan dan riset itu dalam bahasa yang mudah, dilengkapi cerita-cerita yang menggugah. Dengan membaca buku ini, Anda akan mendapatkan peta jalan menuju hidup bahagia secara mudah dan ilmiah.

Gadis jeruk Mar 26 2022 ?Sebuah buku yang pantas dijadikan bacaan keluarga maupun hadiah ulang tahun.? ?Kompas Aku mesti mengajukan pertanyaan serius kepadamu, Georg, dan itulah sebabnya aku menulis. Akan tetapi, agar mampu mengajukan pertanyaan ini, pertama-tama aku harus menyampaikan cerita sedih yang telah kujanjikan kepadamu tadi. Aku sudah berniat untuk menceritakan kepadamu kisah Gadis Jeruk suatu waktu nanti, semasa kau hidup. Bagaimana perasaan Anda jika mendapat surat seperti di atas dari ayah Anda yang meninggal sebelas tahun yang lalu? Bingung, tentunya. Itulah yang dialami Georg R?ed pada usianya yang ke-15 tahun. Diatak habis pikir mengapa ayahnya, di kala menjelang wafat, memutuskan untuk menuliskan kisah cintanya dengan seorang gadis misterius. Si Gadis Jeruk, demikian ayahnya menyebut gadis tersebut. Siapa sebenarnya si Gadis Jeruk itu? Dan mengapa pula ayahnya menanyakan kabar Teleskop Ruang Angkasa Hubble? Sepanjang isi buku ini, bersama Georg, Anda akan diajak menjelajahi sebuah dunia yang di dalamnya kehidupan nyata dijalani seperti dalam dongeng. Dari sebuah kisah cinta, beralih ke perenungan tentang alam semesta, sampai pada pertanyaan filosofis tentang hidup, akhirnya mungkin Anda pun bisa menjawab pertanyaan ayah Georg: sebuah pertanyaan yang sangat penting bagi hidup kita. ?Sebuah cerita yang fantastis, menggigit pikiran, dan menyimpan banyak kejutan.? ?The Good Book Guide ?Sebuah dongeng fantasi modern.? ?Heat ?Siapa pun harus membacanya.? ?Vogue [Mizan, Pustaka, Novel, Inspirasi, Indonesia]

Tarot Kisah Perjalanan Kehidupan Aug 31 2022 "Buku ini adalah buku yang bicara tentang Tarot, kehidupan yang berdasarkan kartu yang diyakini beberapa orang sebagai simbol perilaku orang yang senantiasa dapat diprediksi. Silahkan siapa pun yang tertarik membaca buku yang ditulis oleh orang yang ahli di bidangnya."

[Unforgettable Stories](#) May 04 2020 Sebuah dongeng masa kecil dapat memengaruhi jalan hidup seseorang? Ya. Seperti Cendana. Walau memiliki bekas luka di wajah, Cendana tak putus asa dan rendah diri. Ia berjuang demi mewujudkan impian menjadi patisserie dan membuka toko Sweet Wizard Pastry. Semua karena dongeng Hansel dan Gretel karya Grimm Bersaudara yang pernah ia pentaskan saat masih remaja. Perjalanan hidup bisa berasal dari momen kecil yang dikenang selama hidup. Dongeng ternyata dapat memengaruhi jalan hidup seseorang. Salah satu inspirasi yang takkan pernah usang dimakan waktu. Simaklah kompilasi cerpen inspiratif orang-orang yang jalan hidupnya dituntun oleh dongeng semasa kecil. Jangan sepelekan dongeng atau kisah-kisah itu, siapa tahu akan terwujud dalam hidupmu.

[Fabel-Fabel India \(Pancatantra\)](#) Nov 29 2019 Pancatantra adalah kumpulan fabel yang telah ada sejak abad ke-3 SM, ditulis pertama kali dalam bahasa Sanskerta. Ada seratus fabel dimuat dalam buku ini, berlatar budaya Timur. Tidak hanya melukiskan hubungan antara si kuat dan si lemah, sesuai hukum rimba, keanekaragaman hewan di India juga memberikan pesan moral tentang bagaimana memandang keberagaman.

[Majalah Mata Air Edisi 23](#) Oct 01 2022 1. Mata Air merupakan majalah bertema sains, budaya, dan spiritualitas yang terbit di Indonesia serta menjadi wadah bagi para cendekiawan dunia dalam menuangkan tulisan-tulisannya. 2. Mata Air memublikasikan artikel-artikel ilmiah populer yang berkontribusi terhadap kemanusiaan dan dikemas dengan bahasa santun yang mengedepankan cinta dan toleransi. 3. Mata Air membahas berbagai tema kehidupan yang disajikan secara menarik, tuntas, dan beretika, serta menggunakan bahasa bertutur yang fasih. 4. Majalah ini diketengahkan menjadi sumber bacaan positif yang jernih agar mampu menjadi salah satu unsur pendidikan dan perbaikan moral generasi bangsa. 5. Dengan pengalaman Internasional lebih dari 30 tahun, Mata Air menjadi pilihan para pembaca Indonesia yang akan memberikan harapan besar bagi terangkatnya literasi bangsa melalui artikel pilihan dari para penulis Indonesia dan mancanegara.

SW (Spiritual Wisdom) Jun 16 2021 Melanjutkan buku pertama Kearifan Kuno di Zaman Modern, buku ini masih mengusung semangat yang sama, pentingnya kearifan dan kebijaksanaan dalam hidup. Orang tidak bisa teru-menerus menuruti rasio secara terpisah; tidak mencoba menguhubungkannya dengan sudut pandang yang lebih holistik. Dalam buku ini kita menemukan pentingnya harmoni dalam pola hubungan antara manusia, Sang Pencipta, dan alam sekitarnya. Kebanyakan manusia modern menggunakan pandangan antroposentris ketika melihat hubungannya dengan alam semesta. Dalam pandangan antroposentris itu alam dianggap menjadi bagian dari manusia, karena itu alam harus ditundukkan dan dieksploitasi demi kepentingan manusia. Dalam buku Spiritual Wisdom ini, manusia justru dipandang sebagai bagian tak terpisahkan dari alam semesta (pandangan antroposentris). Sang Pencipta menciptakan "semuanya" (alam semesta beserta makhluk yang ada di dalamnya) sebagai sebuah kesatuan yang saling membutuhkan. Lewat buku ini orang diajak belajar kearifan dengan memahami alam. Bahkan kita bisa belajar mengatur kehidupan dari sekadar seorang penggembala kuda. [Mizan, Hikmah, Novel, Memoar, Indonesia]

Buku Cerita Anak Jun 24 2019 Buku ini adalah antologi cerita klasik terlaris sepanjang zaman buat anak-anak yang disertai ilustrasi, antara lain: The Tale of Peter Rabbit karya Beatrix Potter The Little Old Woman Who Lived in a Shoe karya Joseph Martin Kronheim The Velveteen Rabbit karya Margery Williams The Little Engine That Could karya Watty Piper Jack and the Beanstalk The Three Little Pigs Goldilocks and the Three Bears Father Frost The Bogey-Beast The Three Billy-Goats Gruff

[Kehidupan setelah kapitalisme](#) Jun 04 2020

Dongeng Ceria Anak Sep 19 2021

Nona Julie (Miss Julie) Jul 26 2019 Nona Julie berkisah tentang seorang putri bangsawan yang menjalin hubungan diam-diam dengan pelayannya. Dan ketika mereka dihadapkan pada situasi sulit, akan tergambar betapa manusia akhirnya mengambil keputusan berdasarkan naluri alami mereka. Drama ini ditulis tahun 1888 oleh Strindberg, yang dikenal sebagai salah satu bapak teater modern dan merupakan karyanya yang paling sering dipentaskan.

Kitab Kritik Sastra Aug 07 2020 Di tengah kerontang niterbitan buku kritik sastra, buku Kitab Kritik Sastra ini mencoba melepas dahaga masyarakat dan pengamat sastra Indonesia. Buku ini, selain coba meluruskan kesalahpahaman pemahaman tentang konsep kritik sastra, juga berisi berbagai jenis model (praktik) kritik sastra. Setiap pembahasan karya sastra, teori, metode, dan polemik kritik berinegrasi dalam analisis, interpretasi, dan evaluasi. Para pembaca dengan latar belakang pendidikan apa pun, pelajar - mahasiswa, guru - dosen, sastrawan atau bukan sastrawan, peneliti atau pengamat sastra, niscaya akan dengan mudah memasuki kedalam Kitab Kritik Sastra ini, karena segalanya disajikan lewat paparan yang mengalir dengan bahasa yang ringan.

Gamma Jul 06 2020

[Semesta Sebelum Dunia](#) Apr 02 2020 Seluruh kisah dalam buku ini pada mulanya adalah rahasia. Namun, kini sudah tiba saatnya untuk membiarkan semuanya terbuka: sebab bukan hanya aku yang perlu tahu, kita semua perlu tahu. Setelah membaca buku ini, kamu akan tahu mengapa pada akhirnya aku memutuskan untuk menceritakannya pada sebanyak mungkin orang? termasuk kamu. Terus terang, aku tidak bisa merangkum alasan itu ke dalam satu atau dua kalimat agar kamu segera tahu. Kamu perlu membaca semuanya, pelan-pelan, agar kamu benar-benar ?meresapinya??. Bersiaplah untuk memasuki semesta sebelum kamu hidup di dunia. ? ?Novel ini, memberikan nuansa makna yang berbeda mengenai tempat sebuah kehidupan dimulai ? sarat akan makna kehidupan. Setiap individu diharapkan setelah membaca buku ini akan mensyukuri keberadaannya serta mensyukuri kehidupan yang ditipikan dalam wujud anak kepada mereka. Bacaan yang sangat cocok dibaca untuk para calon orangtua.?? ?Tuly Rudiono, Goodreads Indonesia [Mizan, Nourabooks, Dunia, Sejarah, Indonesia, Islam]

Putri Sirkus dan Lelaki Penjual Dongeng Nov 02 2022 "Putri Sirkus mengukuhkan status Gaarder sebagai salah seorang penulis Skandinavia paling menonjol, sekaligus sebagai seorang novelis dan pendongeng yang andal." --The Herald Novel ini akan mempertemukan Anda dengan Petter "si Laba-Laba." Tokoh ciptaan Gaarder yang paling membuat penasaran setelah Sophie dari Dunia Sophie. Sejak kecil, Petter tak berkawan dan lebih suka menyendiri di dalam dunia yang dia ciptakan. Dia terobsesi dengan cerita-cerita, terutama dengan cerita Panina Manina sang Putri Sirkus yang dikarangnya sendiri. Hingga dewasa pun, imajinasinya terus merajalela. Tetapi, dia tidak mau memublikasikan cerita-cerita yang dia tulis atas namanya. Dia membenci ketenaran. Dia memilih menciptakan Writers Aid, sebuah program yang didesain untuk menyediakan cerita-cerita bagi

pengarang-pengarang internasional yang mengalami kebuntuan ide. Meskipun programnya ini pada awalnya sangat sukses, segera terbukti bahwa Petter si Laba-Laba akhirnya terjebak dalam jejaring yang ditennanya sendiri. Skandal memalukan dalam dunia sastra internasional itu perlahan-lahan terkuak dan nyawa Petter terancam oleh pengarang-pengarang besar yang ingin menyelamatkan nama baik mereka. Tak disangka-sangka, kehancuran rencana Petter itu bersumber dari perbuatannya sendiri pada masa lalu...

Semua Bisa Pintar Ulangan Harian Tematik SD/MI Kelas 3 Nov 21 2021 Dunia pendidikan di Indonesia terus berkembang. Siswa tidak hanya dituntut untuk menjadi seorang penghafal, melainkan mampu memahami, menganalisis, bahkan mengaplikasikan materi yang didapat dalam berbagai macam hal yang ditemuinya dalam kehidupan sehari-hari. Buku "SEMUA BISA PINTAR: ULANGAN HARIAN TEMATIK SD/MI KELAS 3" ini menjadi solusi atas tantangan dunia pendidikan tersebut. Dengan buku ini siswa diharapkan mampu mempersiapkan diri dalam berbagai bentuk ujian yang diberikan. Buku persembahkan penerbit WahyuMedia #WahyuMedia

Ruang Tenang Jul 18 2021 Tanpa kau sadari, ada beberapa ruang di hatimu yang masing-masing dihuni oleh orang-orang yang menurutmu berarti. Saat hidup mempertemukanmu dengan orang baru, hatimu pun diam-diam membangun sebuah ruang baru untuknya. Namun, saat ia memilih pergi, ruang itu seketika kosong dan sunyi. Bahkan, ruang tersebut dipenuhi hawa dingin yang kemudian memengaruhi ruang-ruang lainnya di dalam hatimu. Sisakan satu saja Ruang Tenang paling nyaman untuk dirimu sendiri. Ruang yang wangi dengan aroma terapi, yang dindingnya dicat dengan warna favoritmu, dan dipenuhi dekorasi kesukaanmu. Dunia dengan hiruk pikuknya ini tentu kerap kali mengecewakanmu. Saat itu, setidaknya kau sudah punya satu Ruang Tenang untuk pulang, yaitu kembali ke diri sendiri. Selling Points 1. Dirimu Nomor Satu 2. Mengobati Luka 3. Cara Supaya Tidak Kecewa 4. Mengandalkan Diri Sendiri, dll. Sinopsis Kecemasan tentang masa depan dan bayang-bayang masa lalu yang kelam, sering kali menghambat langkah kita saat hendak berjalan. Buku ini berusaha menyadarkan pembaca melalui 5 tahap, yang dimulai dari merangkul bayangan yang diartikan sebagai sebuah upaya mendekati diri sendiri; lalu mengerti perihal datang dan pergi; larangan putus asa; menyadarkan diri sendiri; diakhiri dengan upaya menemukan jiwa kita sendiri dengan membangun ruang tenang. Buku ini mengajak pembaca untuk lebih menghargai dan mengandalkan diri sendiri.

Sebuah Dongeng tentang: SOEBANDI Anak Ndeso Jadi Profesor Jul 30 2022 Dengan mengucapkan Syukur Alhamdulillah atas ijin dan rahmat Allah SWT akhirnya buku Sebuah Dongeng tentang: Soebandi Anak Ndeso Jadi Profesor dapat terwujud, karena dorongan dari sahabat-sahabat KP (Kenang Pendawa), sahabat-sahabat dari Fakultas Ekonomi Universitas Gajah Mada Angkatan 61/62, juga dari keluarga Tondo Sampurno Forum (TSF) dan rekan-rekan dari Kantor Akuntan Publik Soebandi Dan Rekan. Sebenarnya dongeng ini sudah saya rencanakan sejak 10 tahun yang lalu tetapi karena banyaknya halangan dan rintangan serta kesibukan dan lain-lain baru saat inilah atas doa restu dari sahabat-sahabat dan keluarga dongeng ini bisa terwujud. Syukur Alhamdulillah. Tujuan dibuatnya dongeng ini adalah ingin memberikan motivasi kepada anak-anak muda saat ini khususnya anak cucu saya untuk bercita-cita setinggi mungkin. Jangan pernah putus asa dan takut gagal, karena ada Allah Yang Maha Kuasa yang menentukan segalanya di bumi dan di akherat. Dalam dongeng ini juga akan diuraikan kejadian dan pengalaman yang ada di Ngrojo Kembang Kenteng Nanggulan Kulon Progo. Termasuk juga peranan kali progo bagi hidup dan kehidupan rakyat Kulon Progo dan Daerah Istimewa Yogyakarta.

BUKU AJAR MENULIS KREATIF Jun 28 2022 Ruang lingkup menulis kreatif cukup luas, yakni bentuk-bentuk penulisan karya nonilmiah yang subjektif. Kata subjektif menunjukkan bahwa tulisan-tulisan bersifat kreatif terkait erat dengan pribadi penulisnya, seperti: diksi, gaya, teknik, serta efektivitasnya. Sedangkan menulis karya ilmiah, gaya pribadi dan subjektivitas sangat dihindari. Karya tulis ilmiah lebih mengutamakan isi dari pada bentuk. Karya tulis kreatif mengutamakan keduanya, yakni bentuk dan isi. Pada dasarnya, karya tulis kreatif ini terdiri atas dua jenis, yakni karya tulis fiksi dan nonfiksi. Mata kuliah Menulis Kreatif pada Program Studi Pendidikan Bahasa Indonesia merupakan hal yang sangat tepat untuk mengantarkan mahasiswa yang berbakat untuk menuangkan idenya melalui sebuah tulisan yang nantinya akan dipublikasikan melalui media massa. Mata kuliah Menulis Kreatif adalah salah satu mata kuliah wajib yang harus dipelajari oleh mahasiswa pada tiap semester genap. Perkuliahan ini diorientasikan agar mahasiswa mampu menulis kreatif. Bahan ajar dalam buku ini merupakan salah satu usaha untuk penyediaan buku sumber bagi mahasiswa.

Heroic Living Oct 21 2021 "Ada sebuah kehidupan yang lebih baik daripada kehidupan yang pernah Anda bayangkan.... Anda terbangun suatu pagi dan menyadari bahwa kehidupan yang Anda impikan menjauh dari Anda. Anda merasakan sesuatu yang lebih baik—sesuatu yang lebih besar—sedang menunggu Anda di luar sana, tapi Anda sama sekali tidak bisa mencapainya. Anda tahu ketenangan dan keberuntungan bukanlah jawaban untuk kepuasan nyata dalam kehidupan... tapi lalu, apakah itu? Jawabannya adalah mencari dan mengikuti "tujuan terbesar" Anda dalam kehidupan—alasan untuk hidup yang jauh lebih besar dibandingkan diri Anda sendiri sehingga bisa mengubah Anda, hubungan Anda, dan dunia. "Strategi seluruh hidup Lowney menghubungkan kita dengan keyakinan terdalam kita, dan menghubungkan keyakinan ini dengan apa yang kita lakukan sehari-hari untuk "membuat dunia tidak hanya memberikan kehidupan dan menopang, tapi juga indah dan menarik". —Thomas M. Loarie, Kepala dan CEO, Mercator MedSystems, Inc. "Buku ini tidak berisi langkah-langkah yang menjamin kesuksesan, tapi menawarkan jalan yang meyakinkan dan bijak menuju kehidupan yang utuh." —Karen M. Ristau, EdD, Presiden, NCEA "Buku Lowney yang kuat dengan segar mengintegrasikan manajemen strategis, tradisi religius, dan kisah-kisah manusia. Buku ini berisi momen-momen yang membantu seseorang melihat kehidupan dari "dalam ke luar" dan bukan "dari luar ke dalam" memanggil kita semua menuju versi yang lebih baik." —Michael D. Connelly, Presiden dan CEO, Catholic Healthcare Partners"

CRAZZYPRENEURSHIP Aug 19 2021 Buku ini akan "memaksa" Anda menemukan sisi kegilaan dalam diri, kegilaan yang selama ini belum pernah dihidupkan, bahkan dipikirkan. Tujuan kegilaan tersebut adalah untuk keseimbangan dan kebahagiaan yang mungkin selama ini Anda inginkan. Pasalnya, kesuksesan Anda menjadi seorang wirasaha (entrepreneur) tidak bisa ditempuh dengan upaya yang biasa-biasa saja. Dibutuhkan langkah yang luar biasa, yang menembus batas keseharian Anda, dan membuat orang berdecak kagum, sambil berkata, "Gila!!" "Siapa Anda? Temukan langkah-langkah yang sederhana dan praktis untuk mendukung "kegilaan" Anda. Dapatkan langsung dari pelakunya sendiri!

Ensiklopedi Bahasa dan Sastra Modern: Jenis dan Perbedaan Sastra Lama dan Sastra Modern Jan 24 2022 Buku digital ini berjudul "Ensiklopedi Bahasa dan Sastra Modern: Jenis dan Perbedaan Sastra Lama dan Sastra Modern", merupakan tulisan yang berisi tentang "informasi-informasi seputar jenis dan perbedaan sastra lama dan sastra modern" yang dapat memberikan tambahan wawasan pengetahuan dan pencerahan bagi pembaca. Semangat untuk berbagi terutama dalam literasi khazanah pengetahuan Bahasa dan Sastra yang mendasari penerbit menghadirkan konten-konten di buku digital ini. Penerbit berdoa semoga konten yang diterbitkan ini bisa bermanfaat dan menjadi bahan pembelajaran serta panduan bagi siapapun juga.

Luqmanul Hakim : Kisah Hidup, Akhlak, dan Hikmah Mar 02 2020 "Dan Sesungguhnya telah Kami berikan hikmah kepada Luqman, yaitu: "Bersyukurlah kepada Allah." (Luqman: 12) "Luqman seorang pria saleh, banyak ibadah, pemilik ungkapan dan kata-kata hikmah yang agung." (Al-Bidayah wa An-Nihayah, Ibnu Katsir) Sosok Luqmanul Hakim yang namanya disebut dalam Al-Qur'an merupakan sosok orang saleh yang memiliki untaian kata-kata hikmah yang mulia dan nasihat-nasihat yang bermanfaat untuk kita. Melalui buku ini Syaikh Muhammad Khair Ramadhan Yusuf membahas tentang sosok Luqmanul Hakim, mulai dari siapa sosok Luqmanul Hakim, namanya, nasabnya, profesinya, sifat-sifatnya, dan kehidupannya. Juga dibahas pula kata-kata hikmahnya serta tafsir Al-Qur'an Surat Luqman. - Pustaka Al-Kautsar Publisher - Dilarang keras mem-PDF-kan, mendownload, dan memfotokopi buku-buku Pustaka Al-Kautsar. Pustaka Al-Kautsar tidak pernah memberikan file buku kami secara gratis selain dari yang sudah tersedia di Google Play Book. Segala macam tindakan pembajakan dan mendownload PDF tersebut ada ilegal dan haram.

Lelucon is Power Jan 12 2021 Buku ini dapat menjadi pegangan atau dapat Anda pegang-pegang lalu dibaca-baca saat Anda membutuhkannya. Intinya, dengan muatan lelucon (jokes) yang demikian bertenaga, bahkan powerful, Anda dapat memanfaatkan untuk berbagai keperluan Anda, yang baik-baik tentu saja. Dengan kekayaan bahan-bahan yang lucu dan menyenangkan, Anda akan jadi bintang di mana-mana. Minimal di lingkungan atau komunitas Anda. Tak peduli, apakah Anda seorang pelajar, mahasiswa, karyawan, pembicara, dosen/guru, trainer diklat, pemasar produk, direktur, juru kampanye, eksekutif, anggota dewan, pembawa acara (MC), penyiar radio/TV, pengkhotbah, pemandu wisata, bintang pergaulan, atau seorang pencinta humor, buku ini akan menemani Anda dalam banyak hal dan untuk berbagai keperluan.

Butterfly in the Wind Dec 23 2021 Shimoda tahun 1856, Okichi Saito bertunangan dengan Tsurumatsu, seorang tukang kayu, ketika itu ancaman kapal-kapal berwarna hitam samar-samar tampak di teluk: Amerika Serikat meminta Jepang membuka pasarnya. Sang Duta, Townsend Harris, yang akhirnya menjadi Konsul Jenderal, terpicat oleh kecantikan Okichi ketika melihat gadis itu berjalan dari sebuah permadani umum. Para pejabat Jepang, yang menganggap gadis berumur 15 tahun itu hanya sebagai budak dalam negosiasi-negosiasi mereka, menyerahkannya kepada -Si Tua Bangsa Harris- untuk melayani -pelampiasan nafsunya. Lima tahun kemudian Harris kembali ke negaranya karena kesehatannya menurun. Okichi saat itu bebas, tetapi sebagai seorang yang terluka, dilecehkan oleh orang-orang sekitarnya, selamanya menjadi seorang Tojin, gundik orang asing. Dalam keadaan demikian, pertemuannya kembali dengan Tsurumatsu berakhir sebagai sebuah kisah cinta yang tragis, yang paling menyentuh. Buku ini diterbitkan pertama kali dalam bentuk digital. Novel biografi ini adalah nominasi untuk E-book Award of the Frankfurt Bookfair.

Kisah-Kisah Kocak Aug 26 2019 Till Eulenspiegel adalah tokoh jenaka yang berasal dari cerita rakyat Jerman pada abad ke-16. Kisah-kisahnyanya terdiri atas serangkaian episode, mulai dari bagaimana kenakalannya saat masih kecil, hingga bagaimana saat beranjak dewasa ia mengembara dari kota ke kota, mengibuli orang-orang dengan akal bulusnya.

Khotbah Di Bukit Verkuyl Mar 14 2021

Pengembangan Speaking Skills Melalui Mendongeng Dengan Pemodelan dalam VCD Feb 10 2021 Keterampilan berbahasa Inggris mencakup empat hal mendasar, yaitu membaca (reading), mendengarkan (listening), menulis (writing), dan berbicara (speaking). Empat keterampilan ini bersifat integratif, individu yang memiliki kebiasaan membaca dengan baik, dengan sendirinya dirinya akan memiliki cukup referensi untuk menulis. Begitu pula dengan keterampilan berbicara, jikalau individu yang bersangkutan memiliki referensi auditif yang memadai, maka dirinya akan mudah untuk belajar mengembangkan keterampilan berbicaranya (speaking skills). Keterampilan berbicara mempergunakan bahasa Inggris siswa di banyak sekolah, termasuk di sekolah tempat saya mengabdikan diri, relatif kurang karena karakter Bahasa Inggris sendiri sebagai bahasa asing, rendahnya minat belajar siswa dalam mengikuti kegiatan pembelajaran mata pelajaran Bahasa Inggris, serta banyaknya beban materi pembelajaran yang harus dikuasai siswa. Poin yang

terakhir ini terkait pula dengan keberadaan mata pelajaran lainnya dalam proses pembelajaran di lingkungan sekolah.

The Saviour Oct 09 2020 Blurb The Bodyguards series #1 : Brant Williams. Seorang mantan kriminal yang berbahaya. Dingin dan bengis. Tidak ada ampun baginya karena dia adalah orang yang tidak punya hati. Saat dia memutuskan untuk menyerah, tapi seseorang datang memberi pertolongan dan menawarkan jalan keluar dari hidupnya yang kelam. Dari seorang mantan kriminal menjadi seorang tangan kanan yang terpercaya. Menjadi berbeda, namun tetap berbahaya. Satu kesempatan datang lewat seorang anak agar menyangkal nyawanya. Dan untuk pertama kalinya, dia memiliki belas kasihan untuk menolong anak itu. Anak itu menyebutnya Sang Penyelamat. Dia berjanji akan mengabdikan diri padanya, sekali pun harus menjadi hamba.

Pangeran Bahagia & Rumah Delima Oct 28 2019 Buku ini merangkum seluruh dongeng Wilde, dari kumpulan dongeng: The Happy Prince (1888) dan A House of Pomegranates (1891). Sembilan dongeng yang dimuat antara lain: The Happy Prince, The Nightingale and the Rose, The Selfish Giant, The Devoted Friend, The Remarkable Rocket, The Young King, The Birthday of the Infanta, The Fisherman and his Soul, The Star-Child. Tema pengorbanan, kesetiakawanan, dan cinta, mewarnai dongeng-dongeng yang ditulis Wilde ini, dan digemari oleh pembaca dari segala umur selama lebih dari seratus tahun.

CATATAN PINGGIR 11 Apr 14 2021 Saya melihat Catatan Pinggir dengan kacamata generasi yang datang kemudian. Pada akhir 1990-an, saat mulaimembaca kolom Goenawan Mohamad di majalah Tempo, saya seperti melompat ke dalam kereta yang telah menempuh perjalanan panjang. Catatan Pinggir pertama kali terbit pada 1976, sebelum saya lahir, dan ketika buku kumpulan Catatan Pinggir volume pertama dibukukan pada 1982, saya baru belajar mengeja. Di dalam gerbong, saya bertanya-tanya dengan cemas: apakah saya terlambat? Bagaimana mengejar yang telah lewat? Buku kumpulan Catatan Pinggir buat saya adalah sebuah perjalanan menelusuri rekaman sejarah.

Meraih Kekuatan Penyembuhan Diri Yang Tak Terbatas Jan 30 2020 Setiap orang pasti ingin sehat! Masalahnya, menjaga kesehatan dan kebugaran tubuh sering kali dirasa sulit, terutama bagi orang yang tinggal di kota besar. Godaan untuk menjadi sakit sangat besar: mulai dari malas berolahraga, makan sembarangan sampai lupa istirahat karena kerja keras untuk memenuhi tuntutan hidup. Nah, ketika sudah jatuh sakit, banyak masalah berdatangan dan orang dibayangi "penderitaan" sepanjang hidupnya: tidak boleh ini atau itu, dilarang makan ini atau itu, dan akhirnya obat atau rumah sakit jadi langganan. Buku ini akan mengulas apa saja yang perlu kita siapkan dan lakukan agar kita tetap dalam kondisi sehat dan bugar. Anda tidak perlu dokter, karena Anda adalah dokter untuk diri Anda sendiri. Penulis, seorang dokter spesialis penyakit dalam dan pernah mendapat penghargaan sebagai dokter teladan, ingin berbagi pada kita soal: - Penyakit akibat pikiran yang menguasai tubuh - Stres antara ancaman dan peluang - Menjadi pasien cerdas kritis saat tes medis - Bagaimana membangkitkan potensi diri Anda yang tak terbatas - Bagaimana melakukan self-healing - Kunci emas untuk hidup sehat - Rahasia panjang umur dan sehat - Cara menyembuhkan luka batin yang mengusik ketenangan batin dan menjadi sumber penyakit - DII. Praktikkan apa yang diulas dalam buku ini dan jadikan buku ini panduan dalam menjalani hidup sehat dan menyenangkan! Sekali lagi ingat yang dikatakan Caryl Cantler, "Medicine used to be simple, ineffective, and relatively safe. Now, it is complex, effective, and potentially dangerous." Jadi, waspadalah!! Kalau kita bisa sehat sendiri, mengapa kita harus bergantung pada obat dan orang lain?

Firman Hidup 46 Apr 26 2022

Bahasa Indonesia Sep 07 2020

Ensiklopedi Bahasa Dan sastra 1 May 28 2022 Nilai adalah sesuatu sifat atau hal penting dan berguna bagi kemanusiaan. Nilai dapat berupa konsep, prinsip, cara berfikir, perilaku, dan sikap seseorang. Kandungan nilai dalam karya tidak hanya mengungkapkan keindahan saja, tetapi memiliki juga titik identifikasi dengan pengarang dan lingkungan. Seseorang pengarang berupaya menyampaikan tanggapan, gagasan perasaan, pengalaman dan pandangan-pandangan terhadap kehidupan masyarakat sekitarnya.

Kumpulan Cerita Rakyat Jepang Sep 27 2019 Buku ini memuat cerita-cerita rakyat Jepang klasik, yang paling sering dituturkan secara lisan sampai zaman sekarang. Di antaranya legenda Urashima, nelayan yang diundang ke Istana Laut, dan kisah Monogusa Taro, pemuda malas yang ternyata menyimpan bakat luar biasa. Berikut 15 cerita yang dimuat dalam buku ini: 1. Urashima 2. Wanita dalam Lukisan 3. Taro Si Pemalas 4. Burung Pipit yang Lidahnya Terpotong 5. Bagaimana Sebuah Bisul Lenyap dari Wajah Lelaki Tua 6. Kisah Lelaki Tua yang Membuat Pohon Layu Jadi Berbunga 7. Ceret Teh yang Mengagumkan 8. Rubah dan Luwak 9. Benkei dan Loncong 10. Asal Mula Ubur-Ubur Kehilangan Cangkangnya 11. Watanabe Memotong Lengan Si Gergasi 12. Danau Kecapi dan Gunung Tiada Tara 13. Ikan Pembuat Gempa 14. Si Nelayan dan Puteri Rembulan 15. Para Kekasih Puteri Kunang-Kunang

Sketsa Kehidupan Feb 22 2022

The Lone Samurai Kehidupan Miyamoto Musashi May 16 2021

Penokohan Dalam Cerita Rakyat (Perspektif Linguistik Sistemik Fungsional) Dec 11 2020 Buku ini membahas secara komprehensif tentang penokohan dalam cerita rakyat perspektif linguistik sistemik fungsional, dimulai dari dasar teori sampai pada praktik penerapan transitivitas dan penokohan dalam cerita rakyat. Penulisan buku ini didorong oleh keinginan untuk mengetahui dan menemukan jenis penokohan pada karya sastra dengan menggunakan pendekatan linguistik sistemik fungsional, teks akan disandingkan dengan mengungkap sistem ketransitivitas pada teknik penokohan yang membangun teks tersebut dalam memperkenalkan tokoh utama. Selama ini penelitian untuk mengetahui penokohan pada karya sastra menggunakan unsur intrinsik dan ekstrinsik sudah umum ada, namun dalam buku ini digunakan pendekatan linguistik sistemik fungsional secara sederhana dengan mudah dimengerti oleh orang awam dan berbagai pihak untuk tujuan-tujuan praktis.

Perpustakaan Ajaib Bibbi Bokken Nov 09 2020 Dua saudara sepupu, Berit dan Nils, tinggal di kota yang berbeda. Untuk berhubungan, kedua remaja ini membuat sebuah buku-surat yang mereka tulis dan saling kirimkan di antara mereka. Anehnya, ada seorang wanita misterius, Bibbi Bokken, yang mengincar buku-surat itu. Bersama komplotannya, tampaknya Bibbi menjalankan sebuah rencana rahasia atas diri Berit dan Nils. Rencana itu berhubungan dengan sebuah perpustakaan ajaib dan konspirasi dalam dunia perbukuan. Berit dan Nils tidak gentar, bahkan bertekad mengungkap misteri ini dan menemukan Perpustakaan Ajaib Bibbi Bokken. Melalui cerita yang bernuansa detektif ini, Jostein Gaarder, pengarang Sophies World, dan Klaus Hagerup, mengajak kita berpetualang dalam dunia buku dan perpustakaan. Tanpa sadar, Anda akan diperkenalkan dengan Klasifikasi Desimal Dewey, Winnie the Pooh, Anne Frank, teori sastra, teori fiksi, teori menulis, sejarah buku dan perpustakaan, dan masih banyak lagi. Dengan demikian, buku ini adalah pengantar kepada dunia buku yang dapat dinikmati pembaca kanak-kanak, remaja, maupun dewasa. Buku terbaik mengenai buku dan budaya-baca yang ada saat ini." Oldenburgische Volkszeitung. Sebuah surat cinta kepada buku dan dunia penulisan." Ruhr Nachricht. [Mizan, Pustaka, Novel, Fiksi]